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Sono Emanuela Pramotton, cognome valdostano ma nata, cresciuta 

e residente ad Ostia. Esperienza di 5 anni in un’agenzia di pubblicità 

e di 13 presso la concessionaria di pubblicità di importanti 

quotidiani italiani.  

Ho iniziato a giocare a bridge nel 2002, per curiosità sono andata alla 

lezione zero e non ho più abbandonato questo gioco che è diventato 

una delle mie passioni. Per questo motivo, con Alfredo Versace nel 

2013 decidemmo di aprire un’Asd per cercare di dare un aiuto al 

bridge romano, organizzando corsi per principianti ed agonisti, 

eventi particolari e tornei. Sono stata consigliere regionale Lazio 

nella penultima legislatura, tra le altre cose mi sono occupata 

dell’organizzazione dei due Tornei Nazionali di Roma e della 

pianificazione pubblicitaria su quotidiani e radio locali. Mi candido 

perché sono convinta che con un corretto lavoro e studio delle varie 

agevolazioni di cui la Figb potrebbe disporre, potremmo avviare un 

percorso di promozione, inteso come pubblicità a tutto campo, 

ritengo sia molto importante che la parola “bridge” risuoni in ogni 

dove. Si dovrà collaborare con Comitati Regionali e Asd affinché si 

creino indispensabili e numerosi nuovi accessi alle scuole bridge. 

Ringrazio il mio candidato Presidente per avermi scelta a far parte 

del suo gruppo del quale, in questi ultimi mesi di lavoro, ho già 

avuto modo di apprezzarne le idee, la determinazione e la voglia di 

stravolgere in senso positivo le sorti del nostro amato gioco.  

Ce la metteremo tutta. Crescere si può! 

 

 
 

 
 


